
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 20. Sitzung des Ortsbeirates Queichheim 

der Stadt Landau in der Pfalz  

am Dienstag, 15.11.2011, 

Ortsvorsteherbüro Queichheim, Sitzungssaal, 

Queichheimer Hauptstraße 79 

 

 

Beginn: 20:00 Ende: 21:35 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Jürgen Böhr  

  

Thomas Rief  

  

Holger Roch  

  

Michael Scheid  

 

CDU 

  

Heidi Berger  

  

Alexander Gaab  

  

Peter Gerach  

  

Rolf Krüger  

  

Claudia Roth  

  

Karl Schmidt  

 

Bündnis 90/Die Grünen 

  

Ludwig Trauth  

 

UBFL 

  

Annette Brummer  

  

Bertram Marquardt  

  

Pia Schneider-Roth  

 

Vorsitzender 

  

Jürgen Doll  

 

Berichterstatter 

  

Kajetan Lis  

 

Schriftführer/in 

  



 

 

Heike Hochdörffer  

 

 

Entschuldigt 

 

CDU 

  

Gerald Rinck  

 



 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Über das Hinzukommen eines weiteren Tagesordnungspunktes „Veräußerung eines 

Gewerbegrundstückes im Gewerbepark“ wurde abgestimmt. Dieser TOP wurde im nichtöffentlichen 

Teil unter Punkt 4 behandelt. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung: 

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Bericht des Ortsvorstehers 

  

3. Wünsche und Anträge 

  

4. Verschiedenes 

 

 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Es waren keine Einwohner anwesend. 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Bericht des Ortsvorstehers 

 

Frau Berger und Herr Trauth nahmen an einer Veranstaltung der LGS Landau 2014 GmbH, in 

Vertretung des Ortsvorstehers, teil. Frau Berger berichtete, dass jeder Stadtteil die Möglichkeit habe 

sich mit seinen örtlichen Vereinen und Institutionen an einem oder auch mehreren Tagen zu 

präsentieren. 

 

Der Vorsitzende berichtete weiter: 

 

Mitfahrerparkplatz 

Die Firma „Flotte Feger“ wurden beauftragt hier entsprechende Pflegemaßnahmen durchzuführen. 

 

Bepflanzung Halbmond Queichheimer Brücke 

Kürzlich wurde die Grünfläche mit der Winterbepflanzung bestückt. 

 

Platanen in der Queichheimer Hauptstraße 

Von Seiten der Stadtverwaltung liegt uns hier noch keine Stellungnahme vor. 

 

Zusätzlicher Arbeiter 

Die Beschäftigung von Herrn Körner, der über die Arbeitsgelegenheit mit 

Mehraufwandsentschädigung in Queichheim beschäftigt ist, endet voraussichtlich zum 31.12.2011. 

 

Wichtelmarkt 

Der Wichtelmarkt fällt in diesem Jahr aufgrund mangelnder Beteiligung aus. 

 

Friedhof 

Die Verkabelung der Lautsprecheranlage in der Leichenhalle wurde inzwischen erneuert. Außerdem 

wurde die alte Bestuhlung gegen 30 gepolsterte Stühle mit Armlehne ausgetauscht. Am Volkstrauertag 

konnten beide Investitionen auf ihre Tauglichkeit geprüft werden. Leider war die Beteiligung des 

Ortsbeirates an der Gedenkfeier sehr schwach. 

 

Am 28. Oktober 2011 fand eine Begehung mit Bürgermeister Hirsch, Herrn Joritz, Herrn Blumer, 

Herrn Scholly und Herrn Kettler von der Firma Cemterra statt. Es gibt Überlegungen das „alte“ 

Urnenfeld um 1,50 m zu erhöhen um das Feld Ost für Erdbestattungen zu ertüchtigen. Die Firma 

Cemterra ist mit den Vorplanungen beschäftigt. 

 

Termine 

Neujahrsempfang  Sonntag, 08.01.2012 um 11 Uhr 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

Es gab keine Beiträge. 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Verschiedenes 

 

Frau Brummer teilte mit, dass sich die Hauptamtsleiterin, Frau Baumstark, zu Ihrem Anliegen 

schriftlich äußerte. 

 

Bezüglich der Realisierung des Vordaches für die Leichenhalle, die alljährlich auf der Prioritätenliste 

steht und nicht verwirklicht wird, erhielt sie die Antwort, dass das Fachamt die Notwendigkeit 

überprüft und bei Zustimmung des Fachamtes die Maßnahme umgesetzt werde. Dies werde aber von 

der Friedhofsverwaltung so nicht gesehen. 

 

Zur nicht formgerechten Zusendung der Sitzungsunterlagen der letzten Sitzung, äußerte sich Frau 

Brummer dahingehend, dass man die Paragraphen biegen können bis diese passen. 

 

Herr Hauck teilte damals mit, dass Beschlüsse, die sich auf die Anordnung von Verkehrszeichen bzw. 

–beschränkungen rechtswidrig seien. Frau Baumstark beschrieb dies abgeschwächt. Derartige 

Beschlüsse seien nicht rechtswirksam. 

 

Der Vorsitzende bat darum Schreiben an die Fachämter über das Ortsvorsteherbüro zu gehen. Er 

betonte, dass der Ortsbeirat durch seine jährliche Prioritätenliste gehört werden muss und letzten 

Endes darüber der Stadtrat entscheidet. 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 20. Sitzung des Ortsbeirats Queichheim der Stadt Landau in der Pfalz am 

15.11.2011 umfasst 9 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

Jürgen Doll 

Ortsvorsteher 

 

 

 

Heike Hochdörffer 

Schriftführer 
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